

DESAYUNO CONVOCADO POR MONTEPÍO LUZ SAVIÑÓN, I. A. P. CON EL JEFE DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, MARTÍ BATRES



A fin de tocar el tema de la asistencia social, el Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, acompañado de su esposa Daniela Cordero de Batres y del Presidente de la Junta de Asistencia Privada, Fernando Balzaretti, se reunió con Instituciones de Asistencia Privada para garantizar los derechos de la población, ya que un gobierno debe tener como eje medular un acento social.

Destacó la empatía y la apertura mostrada por el Jefe de Gobierno para escuchar y atender los temas tratados en la reunión: “Lo que más nos debe mover son los problemas de los seres humanos y el sufrimiento de la gente por situaciones de pobreza, exclusión por discriminación, discapacidad o algún otro tipo de desventaja frente al resto de la ciudadanía”, expresó Martí Batres en el Club de Banqueros.

Manifestó que el Gobierno tiene la principal responsabilidad social al contar con los mecanismos suficientes para apoyar las iniciativas de diversas Instituciones, por lo que ofreció trabajar de manera conjunta, a efecto de consolidar diferentes proyectos en beneficio de los derechos de las y los capitalinos.

Señaló ser partidario del fortalecimiento de la organización de la sociedad civil porque ello también es parte de la democracia y dijo que, si se tienen tejidos sociales fuertes, la sociedad se defiende mejor frente a cualquier circunstancia eventual, coyuntural y en general.



Asimismo, solicitó al Presidente de la Junta de Asistencia Privada, quien fue felicitado por su gestión, apoyo para contar con información específica sobre las problemáticas planteadas durante el desayuno, de ser necesario.

En el encuentro estuvieron presentes representantes de las siguientes Instituciones: Valeria Sánchez, de la Asociación para Evitar la Ceguera en México; Federico Graue y Pablo Cruz, de la Fundación Hospital Nuestra Señora de la Luz; Eduardo Dondé, de la Fundación Rafael Dondé; José Ángel Fernández, de la Fundación Pro Niños de la Calle; Oscar Arias, de Cáritas Arquidiócesis de México; José Ángel Villalobos, de la Fundación Burton Blooms; José Antonio Lozano, de la Universidad Panamericana; Ernesto Moya, Carlos Acedo y Raúl Ybarra, de Montepío Luz Saviñón; Ernesto Ibarra, de Hogar Gonzálo Cosío Ducoing; María Teresa y Almudena Ocejo, de Hogar Nuestra Señora de la Consolación para Niños; José Shabot, de Construyendo a México Crecemos; José María Zubiría y Álvaro López Aldana, de The American British Cowdray Medical Center; Claudia Lara, de El Peñón; Paola Himas, de Fundación Becar; Roxana Chávez, de Fundación Giordanna Nahoul; Klaus Boker de Fundación de Asistencia Privada Conde de Valenciana; Juan Pacheco, de Fundación Ana Mier de Escandón; Héctor Flores, de Fundación Beneficencia Española; Luiz Ferezin del Centro Médico ABC; y Victoria Fuentes, de Childfund México.